

## Federación entrega más de 132 mil apoyos económicos a damnificados de Guerrero

El Ciudadano · 4 de diciembre de 2023

*El presidente López Obrador anunció que un promedio diario del 96% de la población de Acapulco y Coyuca de Benítez ha recibido ayuda económica*



El presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, anunció que un **promedio diario de 96 por ciento de la población** afectada por el **huracán Otis** en Acapulco y Coyuca de Benítez ha recibido un **apoyo económico** de 8 mil pesos para la **limpieza de sus hogares**.

**También puedes leer: Entregarán apoyos 8 mil pesos para limpieza de casas en Guerrero**

El mandatario mexicano destacó que hasta el 3 de diciembre **se han entregado 132,849 apoyos** para limpieza de viviendas de los damnificados.

**Sólo en este rubro, la inversión social es de mil 37 millones de pesos.** La iniciativa, que terminará el próximo 8 de diciembre, **beneficiará a las 250 mil viviendas dañadas** mediante la dispersión de apoyos en función del primer apellido y en orden alfabético a través de los centros de atención.

Sobre los **Programas para el Bienestar**, el jefe del Ejecutivo Federal destacó la conclusión del **operativo de pago adelantado de las pensiones**, mientras que las becas de **educación básica** avanzan con 31 mil 627 nuevas familias registradas.

El presidente López Obrador agradeció la actitud colaborativa del pueblo de Acapulco y Coyuca de Benítez para **levantar esta región lo más pronto posible**.

“Muchas gracias a la gente de Acapulco. (...) La gente está muy consciente, informada y ayudando para que podamos ayudar”

### **Andrés Manuel López Obrador**

*Presidente de México*

AMLO **garantizó la entrega de apoyos de 250 mil paquetes de enseres domésticos a la población**.

Expuso que **el Gobierno de México estableció acuerdos con empresas nacionales que incrementarán su capacidad productiva a fin de cubrir la necesidad actual**. Simultáneamente, la secretaria de **Relaciones Exteriores**, Alicia Bárcena Ibarra, trabaja en la **generación de convenios** con la República Popular **China** para el mismo propósito.

“Está ahora la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, en China, porque necesitamos todos los electrodomésticos lo más pronto posible. Queremos que, a más tardar en febrero, todos, pero seguimos entregando”

**También puedes leer: Reconocen apoyo de la Facultad de Psicología en comunidad BUAP**

Foto: X

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

➔ <https://t.me/ciudadanomx>

[elciudadano.com](http://elciudadano.com)



Fuente: El Ciudadano